



Acción coordinada de autoridades da un duro golpe al narcotráfico en Peñaflor

Description

El Municipio de Peñaflor informó que luego de un operativo realizado junto a la Fiscalía Occidente y el OS-7 de Carabineros, donde se allanaron 7 inmuebles ligados al narcotráfico, se lograron recuperar viviendas que tendrán como destino a construir espacios de prevención y rehabilitación.

El trabajo coordinado entre la Delegación Presidencial Provincial liderada por Stephanie Duarte, la Municipalidad, Fiscalía Occidente, Carabineros y PDI, “da una señal importante a la comunidad” enfatizó el alcalde Rodrigo Cornejo, quien luego de recibir las viviendas, expresó además la situación compleja y dolorosa que vivió la comuna días atrás con la muerte de un niño de tan solo 11 años producto de una balacera.

Por otra parte, el alcalde de Peñaflor señaló que entregar seguridad a la comunidad es fundamental: “Estamos haciendo esfuerzos importantes para que podamos vivir más tranquilos. A un mes de nuestra llegada a la municipalidad hemos implementado la Dirección de Seguridad Pública, a cargo de un Coronel de Carabineros en retiro, junto con el aumento del presupuesto municipal destinado a la seguridad, pasando de un 1 a un 4 por ciento. Hoy, queremos que estas viviendas recuperadas, una de ellas incluso ubicada a un costado de la multicancha, sean lugares para recibir a la familia, a los niños”, agregando que “un espacio de utilización comunitaria, preventiva y de seguridad ciudadana”.

Esta iniciativa, amparada en la ley 20.000, resignifica espacios que antes eran focos de inseguridad, transformándolos en lugares de apoyo para la comunidad.

El Maipo/Fotografías Municipalidad de Peñaflor

Date Created

Enero 2025